



Jugendamtsleiter Glatzel verlässt den Landkreis

01.02.2008

Auf eigenen Wunsch wechselt Reinhard Glatzel, Jugendamtsleiter im Sozialdezernat des Landkreises, die berufliche Perspektive. Zum 1. April verlässt er das Havelland und widmet sich neuen Aufgaben in Dresden.

"Ich werde die Regionalgeschäftsführung des Trägers Outlaw für einen Teil der neuen Bundesländer übernehmen - eine fachlich anspruchsvolle, kreative Aufgabe", so Glatzel.

"Wir bedauern diese Entscheidung", sagt Sozialdezernentin Margarethe von Fintel, "denn wir schätzen die Arbeit von Herrn Glatzel sehr." Sowohl nach innen als auch nach außen habe Glatzel kompetent agiert und die Arbeit des Amtes in kontinuierliches, fachlich innovatives Fahrwasser gebracht. Auch die Zusammenarbeit mit dem Jugendhilfeausschuss war unter der Führung des Amtsleiters von Akzeptanz und Sachlichkeit geprägt.

"Ich habe aber auf der anderen Seite Verständnis dafür, dass Herr Glatzel neue berufliche Herausforderungen anstrebt und Chancen nutzen möchte, die sich ihm mit dem Wechsel in eine Leitungsposition bei einem bundesweit agierenden freien Träger bieten. Wir wünschen ihm Glück und Erfolg für seine weitere berufliche Zukunft", so die Dezernentin.

Landrat Dr. Burkhard Schröder hat entschieden, dass Dezernentin von Fintel bis zur Neubesetzung der Stelle das Amt leiten wird.

[Zurück](#)